

16.03.2020

Erlass des NRW- Gesundheitsministeriums

Unter diesem Erlass fallen u.a. Kleingartenvereine sowie der Stadtverband Wuppertal der Gartenfreunde e.V.

Demnach dürfen Vereine keine Mitgliederversammlungen durchführen
Der Stadtverband Wuppertal wird seine Besuchszeiten (Publikumsverkehr) vorläufig bis einschließlich 19. April 2020 einstellen.

Wir sind jedoch für Sie nach wie vor erreichbar über die üblichen Kommunikationswege.

Wir bitten um Verständnis, auch wir sind verpflichtet unsere Mitarbeiter zu schützen und hoffen alle gesund nach dem Ende der Pandemie begrüßen zu können.

Stadtverband Wuppertal
der Gartenfreunde e.V.
Klaus Bzyl
(Geschäftsführer)